


Já estamos no segundo semestre, o tempo não pára mesmo. Mas não devemos nos 
lamentar e sim trabalhar isso em nosso favor, o certo é que o tempo é um aliado. Com 
ele aprendemos, adquirimos cada dia mais experiência para lidar com as dificuldades e 

também é ele que nos dá todas as oportunidades de momentos felizes no decorrer de 
nossas vidas. Enfim o tempo passou e nos trouxe mais um agosto. E para esta ocasião 
apontamos como matéria de capa os melhores serviços  da região, além de veterinários
dicas para os cuidados próprios desse mês com nossos amiguinhos, como por exemplo, a 
vacinação contra raiva. Claro que não esquecemos dos papais, que têm nesse mês uma 
lembrança especial. Conversamos com alguns pais granjeiros que tiveram seus filhos 
participando da aventura do Rally dos 
Sertões e comprovamos que "filho de peixe, 
peixinho é."E para os que gostam de 
gastronomia pedimos à chef  Valdete Vieira 

elaborar duas receitas especiais para um almoço em família. 
Ainda tem uma matéria muito legal sobre turismo, focando a 
Costa dos Alcatrazes, que fica no litoral Norte de São Paulo. 
Dicas das melhores praias e pousadas, ótimas opções para os 
finais de semana mais quentes que estão chegando por aí. Praia, 
sol, mar, trilhas, caipirinhas, isso te lembra alguma coisa? O 
verão. Daqui a pouco o tempo irá trazê-lo para nós novamente!!!!
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Acabaram as férias... Para as 
crianças, nada a lamentar, pois é 
muito bom que existam 
momentos de lazer, alegria e 
descompromisso, para que se 
crie o hábito de valorizar cada 
dia de sol, cada jogo de futebol, 
cada braçada dada com vontade 
na piscina, no mar, no lago, no 
rio......lembranças de infância no 
ar. Estas memórias me fazem 
refletir o quanto vamos " 
emburrecendo" quando 
crescemos. Que história é essa 
de "Agosto mês do desgosto", 
me alegram mais aquelas rimas 
pueris do tipo: "Chuva e sol 
casamento de raposa e 
rouxinol". Toda esta introdu-ção 
surgiu enquanto eu pensava nas 
datas do calendário e eis que é 
Dia dos Pais ! Quando crianças, 
quem é o nosso primeiro super-
herói? Nos sentimos protegidos, 
livres de qualquer perigo e 
acreditamos que aqueles braços 
que nos parecem tão longos, 
podem alcançar todos os nossos 
sonhos.... Me parece um pouco 
injusto todo o farol que fazemos 
no mês de Maio, por ser o mês 
das Noivas e das Mães. Mais do 
que merecida qualquer 
homenagem prestada à estas 
mulheres maravilhosas. Mas, 
convenhamos, os Pais são 
indispensáveis e nem sempre 
recebem a atenção devida. OK, 
sei que eles são os primeiros a 
afirmar que não precisam de 
nada, que já tem tudo e que é 

que um presente escolhido com 
muito carinho, mesmo que com 
pouco dinheiro, derrete o 
coração de qualquer um destes 
nossos heróis! Datas 
comemorativas em geral, foram 
criadas baseadas em uma idéia 
ou sentimento e logo em 
seguida fartamente estimuladas 
pelo comércio.Até aí, nenhum 
crime. Em 1909, numa pequena 
cidade de Washington, EUA, 
Sonora Louise Smart Dodd 
ouvia um sermão dedicado ao 
Dia das Mães quando resolveu 
homenagear seu Pai, Willian 
Jackson Smart, que criou seus 
filhos sozinho. Graças à Sonora, 
19 de junho, aniversário de 
Willian J.S., ficou estabelecido 
como o Dia dos Pais. A partir de 
1972, o presidente Richard 
Nixon estabeleceu o terceiro 
domingo de Junho como a data 
oficial americana . Algo curioso: 
em todo o Reino Unido, 
Argentina, Grécia, Canadá 
,Paraguai e Peru, a data é 
celebrada em Junho.
19 de Março,  Dia de São José, é 
a data escolhida na Itália e 
Portugal.Alemanha e Rússia, não 
comemoram esta data. No 
Brasil, a comemoração existe 
desde 1953, e é feita no segundo 
domingo de Agosto.
Dia dos Pais ou das Mães, 
deveria ser todo dia, então, para 
este dia, por que não dispender 
um pouco mais de atenção  e 
escolher um presente que 
realmente vá agradar ao seu Pai. 

corrido, todos temos problemas, 
alegrias e tristezas, e 
principalmente numa 
megalópole como São Paulo, 
nos falta tempo para mais da 
metade das coisas que 
gostaríamos de fazer. Mas, 
convenhamos, temos um ano de 
um Agosto até o outro, para 
escolher algo que vá realmente 
encher os olhos e abraçar os 
corações destes tão queridos 
homens que passam 
praticamente toda a sua vida 
fazendo isso pelos seus filhos.
Uma reserva para aquela 
churrascaria que ele adora, ou 
uma pasta deliciosa feita em 
casa, reunindo à volta da mesa 
todos os personagens que 
compõem uma família, pode 
significar o antídoto eficaz para 
muitos anos de um beijo ligeiro 
ou abraço rápido e mais uma 
gravata.....



... Depois de 2 meses...
Qual o significado do mês de julho???...
Campos de Jordão!!! Depois de 2 meses de trabalho “duro”, mas muita diversão acabamos o projeto “Quem em 
Campos.” Como estamos entrando em agosto que é o “mês dos pais... Que eu infelizmente não tenho mais” 
(oops sou também poetisa) esta edição decidi homenagear a nossa equipe que se ajudou como uma verdadeira 
família. Saudades...obrigada P.C.N. Feliz dia dos pais à todos! ( nossa além de poetisa estou sensível e dramática).



ão importa o horário, Nencontrar programas 
de TV e sites de 

Internet relacionados ao tema 
SEXO é fácil. A facilidade e a 
freqüência com que o sexo 
aparece na mídia atinge jovens 
e crianças, levando-nos a 
questionar: Como será que o 
sexo tem sido encarado pela 
nova geração?
 O bombardeio de 
mulheres seminuas em 
propagandas de cerveja, cenas 
apimentadas em novelas e 
concursos de bumbum do 
verão são peças-chaves para 
atrair a audiência. O problema 
é que crianças e adolescentes 
estão entre os números que 
elevam o IBOPE.
No Brasil, a classe média usa a 
televisão e a Internet como 
babás eletrônicas. Os 
adolescentes até 17 anos são a 
grande maioria dos 
telespectadores e internautas. 
Essa parcela considerável e 
significativa da audiência 
consome velozmente os 
produtos oferecidos pela mídia, 
entre eles o sexo. Uma criança 
de sete anos de idade terá sido 
exposta a 20.000 mensagens 
comerciais ao ano, todas 
divulgadas pela televisão. Aos 
doze anos esta criança já é um 
banco de dados de consumo 
dos maiores produtos do 
mundo.

FLÁVIA LIPPI

Flávia Lippi apresenta o Programa Repórter Eco todos os

domingos às 19h, na TV Cultura canal 2, multicanal e

Globosat, canal 27 e reprise às quintas, à meia niote. Envie um

email para mais informações: www.flavialippi.com.br

flavialippi@uol.com.br 

Geração do exo sem morS A

 A maneira como o sexo 
vem sendo mostrado confunde 
e cria uma imagem deturpada, 
que pode afetar extremamente 
a relação do jovem com sua 
própria sexualidade.  A união 
pornografia e erotismo com 
doses de sensacionalismo 
transformam o sexo em uma 
atração de conseqüências 
desmedidas.
Corpos esculturais, poses e 
insinuações não saciam a sede 
de curiosidade de um público 
acostumado a capturar na 
Internet filmes e fotos 
pornográficas com a facilidade 
de quem muda de canal ou 
aperta o botão de uma de 
rádio.
Uma nova realidade está sendo 
criada: a idéia de que o sexo é 
fácil, movido apenas pelo 
sentido de obter prazer 

individual sem o menor 
vínculo com a afetividade. Essa 
nova realidade traz algumas 
preocupações: Será que a 
juventude deste século 
desenvolverá sua sexualidade 
dissociada dos conceitos de 
amor, carinho e paixão?
Cabe a nós mulheres do novo 
milênio desvendar como é que 
colocaremos em pauta este 
assunto nas mesas de bar, na 
cama com nossos 
companheiros e na educação 
de nossos filhos. Nós somos 
co-responsáveis  pela atitude da 
mídia. Nós somos o IBOPE 
medido, portanto depende de 
nós o livre arbítrio de decidir 
qual caminho tomar. 
Assunto relacionado: 1ª 
Conferência Nacional sobre as 
Ofensas Sexuais, promovida 
pela ONG Abtos (Associação 
Brasileira de Prevenção e 
Tratamento das ofensas 
sexuais). Será realizada em 
agosto de 2005, no memorial 
da América Latina. 
www.abtos.com.br -  11 
30621722

Oferecido 'a: Srila Govinda Maharaj

Crédito: Reportagem Fernanda Cancio / editoria Flávia Lippi
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Toque Verde: 

Santa Catarina acaba de ganhar o Parque Nacional da Serra do Itajaí .Com 
57 mil hectares área que abrange nove municípios do Estado, o parque é a 
terceira maior reserva brasileira da Mata Atlântica - um dos bioma mais 
ameaçados do país, com menos de 7% da área original. A floresta da nova 
unidade de conservação,além de abrigar várias espécies de fauna e da flora, 
guarda as nascentes que garantem água para mais de 500 mil pessoas.O 
Ministério do Meio Ambiente acredita que o Parque Nacional da Serra do 
Itajaí pode atrair atividades como o turismo ecológico, o que geraria mais 
empregos e qualidade de vida par a região. Um guia para organizar a vida 
dos catadores .A pobreza e falta de emprego levam muitos brasileiros 'as 
ruas para tirar o sustento com a venda do lixo. Para melhorar a condição de 
trabalho desses agentes ecológicos, o SEBRAE- São Paulo e o IPT 
lançaram  Guia Cooperativa de Catadores. www.sebraesp.com.br - 
0800780202 

 Se quiser participar de palestras ou cursos Envie um e-mail para mais informações. 
www.flavialippi.com.br ou e-mail: flavialippi@uol.com.br.



MARCOS SÁ

Marcos Sá é administrador com mestrado em finanças,publicitá-

rio com especialização em Stanford Califórnia e estágio nos prin-

cipais jornais dos EUA. Dirige a Publicidade do Estadão, Portal

Estadão e Jornal da Tarde, sendo responsável no Brasil pela repre-

sentação do Festival Internacional de publicidade de Cannes.

E-mail: marcossa@oesp.com.br 

Em 26 de junho 
passado, foi encerrado 
o 51º Festival 

Internacional de Publicidade de 
Cannes, na França, o maior e 
mais respeitado evento da 
publicidade mundial.
Durante o evento, duas 
atividades acontecem 
paralelamente: o congresso, 
com suas palestras e exibições 
e a competição de peças que 
podem ser filmes, anúncios 
impressos, anúncios na 
internet, peças de marketing 
direto e soluções integradas de 
mídia.
As agências inscrevem as peças 
através do site oficial 
www.canneslions.com e os 
jurados de cada categoria 
avaliam e premiam.
Foi uma semana de intensa 
atividade, convivendo com o 
que há de melhor da 
propaganda no mundo, com 
intercâmbio de informações e 
aprendizado, com os melhores 
profissionais da área.
Como representante oficial do 
festival no Brasil, tínhamos 
uma agenda repleta de 
compromissos.
Mais de 300 brasileiros estavam 
lá participando do festival, ou 
com peças inscritas ou 

C IIANNES 

acompanhando as palestras, 
conhecendo as tendências, 
vivenciando o clima que 
envolve um evento dessa 
natureza.
Durante o dia, no "Palais", que 
é o local onde acontece o 
evento, há simultaneamente 
atividades para todos: 
exposição das peças pré-
selecionadas (short list) que 

vão brigar pelos leões, 
palestras, apresentação de 
filmes, coletivas de imprensa, 
(onde se divulgam os 
resultados das diversas 
categorias), fofocas, boatos, 
uma verdadeira torre de Babel 
com gente do mundo todo 
falando e trocando 

informações nas mais diversas 
línguas com os mais diferentes 
tipos de indumentária e 
culturas.
A noite, a La Croisette como é 
chamada a rua da praia onde 
ficam os principais hotéis e a 
maioria dos participantes, vira 
a extensão do "Palais".
Muita euforia, agitação, alegria 
e os compromissos sociais. 
Entrega de prêmios, jantares, 
festas de comemoração, 
encontros dos representantes 
do festival de todo mundo, 
comentários sobre os 
resultados, tendências, 
surpresas, decepções, 
consagrações, explicações, 
ufa...é uma imersão, um 
turbilhão de informações que 
vão ditar as tendências da 
propaganda no mundo pelos 
próximos anos.
Nesse ano uma novidade foi a 
participação mais criativa dos 
asiáticos no festival. Eles que 
sempre foram considerados 
exóticos nos trabalhos 
apresentados, esse ano tiveram 
um destaque importante. Uma 
peça que chamou a atenção, foi 
um out door gigantesco do 
Japão. O cliente era a Adidas e 
reproduzia um campo de 
futebol numa lateral de um 
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prédio, com 1 jogador de cada 
lado do campo, pendurados 
com uma corda elástica, com 
uma bola de futebol também 
presa a outra corda elástica e 
eles ficavam   jogando ao vivo 
uma espécie de gol a gol, que 
impressionava as centenas de 
pessoas que assistiam 
extasiados tal proeza. 
Verdadeiros artistas numa 
performance sensacional!
O Brasil teve peças excelentes. 
Um dos leões foi para o filme 
da DM9, para a Cia Athletica, 
onde um pai fora de forma, 
meio gordinho, põe o nenê 
chorão no colo para acalentá-lo 
e o baby pega seu peito saliente 
e tenta mamar. Realmente o 
cara estava precisando entrar 

em forma.
Como sempre, fomos um dos 
três países mais premiados, só 
ficando atrás de duas grandes 
potências: EUA e Inglaterra. 
Levamos 41 leões; o cobiçado 
troféu do mundo da 
propaganda. Conquistamos 
prêmios em todas as categorias. 
A mais premiada foi anúncio 
para internet, com 23 leões. 
Com certeza é o reflexo da 
capacidade brasileira em lidar 
com novidade. Dentre os 78 
países participantes, 
mostramos nossa competência 
e criatividade. Há tempos, 
estamos tendo uma 
participação brilhante neste 
evento e está aí o nosso 
desafio: mantermo-nos no 

topo.
Um dos motores do festival é 
o aprimoramento da atividade 
publicitária e este é o nosso 
objetivo quando lá estamos, 
participando da competição ou 
dos seminários. Nós, 
brasileiros, temos muito a 
ensinar: inovação, capacidade 
de adaptação, rapidez de 
soluções. É assim que toda a 
economia do país deveria 



VALDETE VIEIRA

Chefe desde 1974, a mineira de Uberaba é a quarta geração de 

banqueteiras da família. Trabalha no Grupo Gallery há 23 

anos, seus pratos têm influência da culinária internacional e 

oferecem uma apresentação elaborada e um sabor peculiar.

Valdete Vieira é a responsável pela cozinha do restaurante 

Gallery OGGI.   Tel. 3068.8976 

Polenta Toscana    

01 xícara de polenta italiana
04 xícaras de água
01 colher de sopa manteiga
01 pitada de sal

Modo de fazer:
Dissolver a polenta na água com sal e a manteiga. 
Deixar cozinhar por mais ou menos 10 minutos.

Cobertura
200 g de lingüiça toscana
12 cebolas pequenas
400 ml de molho de tomate
01 pitada de orégano
100 ml de azeite de oliva
100 g de parmesão ralado

Modo de fazer
Esquentar o azeite, acrescentar a cebola e a lingüiça. 
Coloque o molho de tomate e perfume com  
orégano.
Acrescentar o parmesão ralado. 

Filé de Badejo com Caviar 
Molho Beurre Blanc

800 g de filé de badejo
1 latinha de caviar (50 g)
250 g de repolho roxo
8 batatas pequenas
2 colheres de sopa de azeite
½ garrafa de champagne brut
meia cebola

I Snverno aboroso

(04 pessoas)

(04 pessoas)

ratP o principal

Entrada

Neste Dia dos Pais que tal elaborar um almoço em família? Afinal, ele merece um toque 
especial de amor, requinte e sofisticação
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Gio Gastronomia tem o prazer de convidar
 para uma semana de degustações 

especiais e exclusivas. A cada dia uma novidade.
Produtos artesanais, sem conservantes. 

Um novo conceito em comida pronta.
  De 03/08 a 07/08

de Terça a Sábado, das 10h às 18h 
 Aguardamos sua visita

R. José Felix de oliveira, 828 loja 11
   granja viana  spgaleria mykonos

tel: 55 11 4702-9537
giogastronomia@giogastronomia.com.br  

Soluções para o dia dos pais

50 ml de vinagre de vinho branco
100 ml de creme de leite fresco
150 g de manteiga
salsa, cebolinha e farinha
1 dente de cravo

Preparação
Prepare o molho
Pique meia cebola e refogue no azeite. Acrescente 
o vinagre e deixe evaporar quase tudo. Acrescente 
o champagne e o creme de leite. Deixe cozinhar 
por 15 minutos até engrossar. Peneire
para retirar a cebola e acrescente duas bolinhas de 
manteiga, batendo energicamente para dar 
consistência. O molho está pronto.
Prepare o repolho roxo:
Corte o repolho em tiras bem finas e refogue mal 
passado no azeite com um dente de cravo. 
Tempere com sal e pimenta do reino e retire o 
cravo. O acompanhamento está pronto.



TURISMO

Barra do
una

Camburi Barra do
sahy

C Aosta dos lcatrazes

Uma das 
mais belas 
paisagens do 
Litoral 
Norte, Barra 
do Una reúne 
as delícias da 
praia e da 
montanha. O Rio Una desce a serra e deságua no mar 
pelo canto norte da praia.

Seu formato 
em ferradura 
dá um toque 
muito 
aconchegante 
à praia, de 
mar calmo, 
águas claras e areia branca. No canto sul da praia, 
encontram-se os rochedos do Canto Bravo. Muito 
altos, formam uma piscina natural surpreendente e 
exuberante.

Juquehy
Conhecida 
como a jóia do 
Litoral Norte 
de São Paulo, 
Juquehy 
caracteriza-se 
pelo ambiente 
familiar e 

descontraído. A praia, extensa, tem areia branca e águas 
muito claras. As montanhas compõem um cenário de 
muito verde e se prolongam até o mar.

Surpreendente o ano todo. Perto de voçe, perto de São Paulo

Divididas por 
uma pequena 
península, 
Camburi e 
Camburizinho 
revelam uma 
das mais belas 

paisagens da região. Praia de areias brancas e soltas, mar 
de águas claras e ondas perfeitas

A Costa dos Alcatrazes encontra-se no litoral norte de São Paulo, no município de São Sebastião. 
Tendo como formação 30 km de 12 belas praias e cercada por uma exuberante Mata Atlântica a 

Costa oferece inúmeras atividades aquáticas e de ecoturismo. Além de poder desfrutar das belezas 
naturais do local o turista ainda aproveita uma infra-estrutura completa e super charmosa composta 
por hotéis e pousadas,excelentes restaurantes, bares e casas noturnas. 
 As praias estão entre as mais belas do Brasil e vão das badaladas como as da Baleia e de Cambury, às 
de águas calmas como a da Barra do Sahy, as freqüentadas por famílias e boas para caminhadas como 
Juquehy, as próprias para esportes náuticos como Barra do Una,sendo que todas são preservadas 
como a da Juréia.
 Fazer belas caminhadas em trilhas preservadas passando por cachoeiras e piscinas naturais, subir rios 
de caiaques em meio a mata, ou então curtir um dia na praia tomando uma deliciosa caipirinha e 
jogando conversa fora são alguns dos programas para esta preciosa Costa. É só escolher o seu. 
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Inter dogs 
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PERFIL

Não importa a raça, o tamanho 
ou a finalidade. Quem curte 
cachorro e quer investir no seu 
amigão, a Inter Dogs trabalha 
com adestramento para todas as 
áreas: educação básica em 
domicílio, cães de guarda, agility e 
treinamento de animais para 

Noah - Golden Retriever - 8 meses - Com dois meses 
de adestramento, atende oito comandos. 

Gabi - Beagle - 4 meses - Com apenas dois meses 
de treinamento já atende a 12 comandos.

Angah - Cane Corso - 4 anos - Campeão e Grande 
Campeão- Treinado para defesa e ataque 

e com vasta experiência em produções artísticas.

produções artísticas. Ao lado da 
sócia Raquel Velásquez, Wagner 
Ávila é pioneiro em agility no 
Brasil e a executar uma pista 
segundo as normas da Federação 
Cinológica Internacional (FCI). 

O 
centro de treinamento da 
Interdogs possui uma área de 
5.600 m  e oferece o que há de 
melhor em hospedagem para cães 
de todas as raças, adestramento, 
cursos regulares de Cinofilia, para 
profissionais e amadores, e hotel.  

Inédito na região, Wagner está 
iniciando a socialização e 
adestramento de aves para 
produções artísticas.Inter Dogs - 
www.interdogs.com.br - 
Estrada do Espigão 
1825 km 21 da 
Raposo. Tel. 4243. 
2010/4702.0479

São várias as coincidências. 
A rua chama-se São 
Francisco, santo protetor 
dos animais, e o nome do 
veterinário não poderia ser 
mais sugestivo: Salvador. 
Morador há 35 anos da 
Granja Viana e clinicando 
no bairro há 19, Salvador 
Félis tem uma ligação 
muito grande com o bairro.  
Como nada acontece por 

um acaso, a Clínica Salvador Félis já faz parte da vida de muitos 
granjeiros e de seus animais de estimação. Uma das mais bem equipadas 
da Grande São Paulo, além de profissionais capacitados e 
comprometidos com o bem estar animal, ela oferece serviços como RX, 
Raio Lazer, Limpeza de Tártaro por Ultrassom, equipamentos para a 
realização de hemogramas e exames bioquímicos, UTI, Centro 
Cirúrgico, Radiologia com Mielografia, Eletrocardiograma, Laserterapia, 
Exames Radiográficos, para diagnóstico de displasia coxo-femural, 
Laboratório, Isolamento, Pensão, Banho e Tosa,  emissão de GTA 
(Guia de Trânsito Animal), Táxi Dog, medicamentos e produtos de pet 
shop. Da mesma forma que seu animal de estimação precisa do seu 
carinho e atenção, ele também merece os cuidados de uma clínica 
veterinária onde ele está em primeiro lugar.
Clínica Salvador Félis - Rua São Francisco, 44 - Granja Viana - Telefones: 
4612.9719, 4702. 4790 e 4612. 2651 - Emergências: 9906. 1455 De 2ª a 6ª, 
das 8h às 22h30 Aos sábados, das 8h às 20h e, aos domingos, das 10h às 18h

Kirra - Retriever do Labrador - 
4 anos - Modelo profissional

2
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leva e traz (o BusCão), que, 
dependendo da distância, está 
incluso no preço do banho. O 
serviço de Banho e Tosa utiliza as 
melhores linhas de shampoos 
simples e medicamentosos, 
perfumes e tosas de raça ou a 
tesoura. O Simpaticão ainda 
oferece aos seus clientes 
atendimento clínico veterinário e 
ultrassom sob a supervisão do Dr. 
Nelson Palla e Dra. Alessandra de 
Melo.  
Simpaticão - Av. das Acácias, 58 - 
Centro Comercial Passárgada, lojas 01 
/ 02
Funcionamento: De 2ª à 6ª,  das 8h30 
às 18h e, aos sábados, das 8h30 às 
17h 
Tel.: 4612.9091 /  4702.3844

A vida moderna, agitada, a 
violência das grandes cidades e a 
necessidade de economia estão 
mudando o perfil de consumo de 
vários segmentos, inclusive o de 
PET. Através da internet, o 
consumidor pode acessar o site 
www.petsupermarket.com.br  e 
escolher aquilo que precisa entre 5 
mil produtos para cães, gatos, 
aves, peixes, roedores, ferrets, 
além de medicamentos, livros 
técnicos, produtos para banhos e 
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tosa e até pisos especiais para canis. Você não precisará mais bater perna, cotar 
preços ou carregar sacos de rações. O diretor do petsupermarket, Márcio 
Waldman, médico veterinário, explica que o site entrega em todo o Brasil além de 
exportar para outros paises. "Nosso compromisso é com a comodidade do cliente. 
Para tanto, temos convenio com vários serviços de entrega rápidas como sedex, e-
sedex, variglog e exportafacil dos correios. O nosso cliente recebe por e-mail um 
link com um código para rastrear o pedido do petsupermarket até a sua residência. 
Atualmente, com o aumento das compras para a grande são Paulo e imediações, 
investimos em frota própria e estamos realizando a entrega dos pedidos, agilizando 
o que já era rápido."
Há 15 anos no mercado, o Petsupermarket 
é o primeiro comércio eletrônico do 
segmento. Hoje, são mais de 35 mil 
clientes, inclusive no exterior. Para facilitar, 
a empresa parcela em até 3 vezes sem 
juros, ou em 6 vezes a juros baixos. Aceita 
cheques, cartões de crédito ou boletos 
impressos pelo próprio cliente. O frete é 
grátis para São Paulo (capital), Aldeia da 
Serra, Alphaville, Arujá, Barueri, Osasco, 
Santana do Parnaíba, ABC paulista e 
Granja Viana. Adquira tudo para seu pet e 
receba no conforto de sua casa, em 
qualquer lugar do Brasil, através do e mail 
petsuper@hotmail.com ou pelos telefones 
3227.3580 / 3311.8723 / 3313. 4835

  www.petsupermarket.com.br 

Não foi à toa que o Simpaticão 
recebeu, em 2003, o Prêmio Top 
of  Mind como melhor Pet Shop 
da região. Cada vez mais 
investindo em qualidade, ele 
oferece os melhores produtos do 
mercado: rações nacionais e 
importadas, petiscos, chocolates 
especiais para cães, enlatados, 
medicamentos, acessórios 
diversos como roupas temáticas, 
escovas de dentes, guias, 
brinquedos, coleiras e rações e 
acessórios para chinchilas. Para 
agilizar o trabalho, são 
disponibilizados dois carros para 
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O médico veterinário Luciano 
Manzoli Ferri começou atendendo 
em domicílio e com o hotelzinho há 
seis anos, em sua residência.
No início, eram clientes/amigos que 
iam viajar e deixavam seus animais 
de estimação, que ficavam 
acomodados dentro de casa.
Amigos passaram a indicar amigos e 
a sua casa já não comportava mais 

hospedar tantos "amigos".
Foi daí que surgiu a idéia de construir um hotel com 
aparência de "dentro de casa", especialmente para os 
cachorros e gatos que estão acostumados a ficar dentro do 
lar. Os quartos são individuais com cama, colchão, lençol, 
cobertor e ainda tem uma varanda para observar o 
movimento. O tratamento é a base de muito amor e 
carinho. Os animais são supervisionados 24 horas por dois 
tratadores, que moram no próprio hotel, e ainda contando, 
a qualquer hora, com a assistência veterinária do Dr. 
Luciano.
Um solarium é destinado para 
esses hóspedes especiais se 
divertirem, passearem, tomarem 
sol e brincarem. 
18 Kilatem - Rua dos Manacás 330 
- Jardim da Glória - Tel. 4702. 
9554 / 4702. 3497

A terapia com Florais para Animais

Corpo 
físisco

Duplo elétrico

Corpo emocional

Corpo mental (2 camadas)

Corpo espritual (3 Camadas

Falar de animais é uma coisa que nos dá muito prazer. Pena que 
algumas pessoas os enxerguem apenas 
como seres irracionais, prontos para 
guardar a casa ou atacar outros animais e 
pessoas. É importante que o ser humano 
perceba que os animais  são muito mais 
do que meros companheiros. Assim 
como os seres humanos, eles têm 
memória, sofrem de estresse, irritação, 
carência e assim por diante. Todos já 
conhecem os excelentes efeitos das 

essências das flores no ser humano. Após muitos anos de estudo, 
ficou comprovado que os florais também têm sua atuação benéfica 
nos animais. Em 1992, a terapeuta floral e herborista, Maria Regina 
Queiroz do Amaral Costa, ao observar alguns problemas com 
cavalos, passou a aplicar-lhes o tratamento com florais. "No 
começo havia muita resistência.Fui testando e ganhando a 
confiança. A resposta foi positiva. A partir daí passei a tratar outros 
animais". Ela afirma que, o animal capta tudo e, com o tempo, ele 
adquire a personalidade do dono "Através dos animais você chega 
ao dono. As maiores parte das queixas dos proprietários são queixas 
de si próprio". Regina explica que o tratamento com florais não dispensa 
de forma alguma o tratamento veterinário, funcionando de forma 
paralela. "Ao ser diagnosticado e descartada as causas físicas do problema 

iniciamos o tratamento com os florais". 
Floral para Animais - M. Regina Queiroz 
do Amaral Costa - 4186. 1371/ 9980. 
1584 - rq98@uol.com.br
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A partir deste mês, os 
veterinários da região 
terão à sua disposição 
um centro de 
diagnóstico 
veterinário para cães, 
gatos e animais 
silvestres. Criado com 
o objetivo de 
proporcionar ao 

clínico vários exames subsidiários, o Spécialité 
Diagnóstico Veterinário oferecerá o que há de mais novo 
na área diagnóstica, com equipamentos de ponta para a 
realização de exames específicos como radiológicos, 
ultrassonografia, laboratório clínico, 
ecodopplercardiografia, eletrocardiografia, e outras 
especialidades como cardiologia, oncologia, 
acumpuntura, homeopatia, oftalmologia e endoscopia. 
"A idéia é a de prestar um serviço de qualidade e ética a 
esses profissionais", explicam os 
sócios Gabriela Rodrigues, 
Fernanda Fontalva Cordeiro, 
Patrícia Russano Cuyumjian e Max 
Amoedo Rodriguez.  Spécialité 
Diagnóstico Veterinário - Av. João Paulo 
Ablas, 465, Jardim da Glória. Tels. 
4702. 4526 /4702.3854 Horário de 
Funcionamento: de 2ª a sábado, das 9h às 
19h 

16 Agosto 2004



SULEIMA ARRUDA

A Dr. Suleima Arruda teve sua formação academica e residência

médica cursada na Faculdade de Medicina Fundação ABC.

Pertence a sociedade brasileira de dermatologia e sociedade

brasileira de cirurgia dermatológica.

email: suleimaarruda@terra.com.br  

A maneira de se barbear pode 
causar pêlos encravados?

Os Pêlos encravados são o 
resultado de uma pêlo grosso 
que "nasce" em uma pele 
sensível, irritando -a.Quem tem 
esta condição pode agrava-la 
com o barbear inadequado.Para 
minimizar este problema 
recomenda-se o uso de uma 
lâmina de barbear sempre nova 
,que seja usada apenas em um 
sentido para remoção dos 
pêlos.Pingar por volta de dez 
gotas de amoníaco em um 
copo d´agua e usar esta 
fórmula caseira antes do 
barbear-se, pode facilitar o 
desprendimento dos pelos e 
diminuir a foliculite.Cremes 
calmantes podem também 
ajudar na melhora do 
quadro.Mas, para quem sofre 
muito com o problema, 

recomenda-se a diminuição dos 
pêlos a laser, pois este é o 
único tratamento 
definitivo.Alguns homens 
acabam optando pela depilação 
definitiva apenas em colarinho, 
local que os pêlos encravam 
mais pelo atrito do colarinho e 
gravata.

É possível os homens fazerem 
tratamentos estéticos sem ficarem com 
o rosto feminino?

Sim, mesmo usando os 
mesmos materiais, toxina 
botulínica e preenchedores de 
rugas, é possível obter 
excelentes resultados.Como 
cada vez mais os homens vêm 
procurando este tipo de 
tratamento, várias técnicas de 
aplicação podem ser 
empregadas,trazendo 
rejuvenescimento com 
naturalidade.

Quais as causas e tratamentos para 
a acne e os cravos?
 
O aparecimento da acne e dos 
cravos esta relacionado com o 
aumento da oleosidade da 
pele.Para o tratamento 
recomenda-se o uso de 
sabonetes antioleosidade a 
base de enxofre e acido 
salicílico; loções que podem 
conter vários ativos calmantes 
e antioleosidade como 
hamamelis, azuleno, hortelã e 
chá verde; géis e loções oil free 
contendo antibióticos, 
peroxido de benzoila e alguns 
ácidos.Deve-se tomar cuidado 
pois, o uso desses produtos 
podem causar irritações 
importantes na pele, devendo 
ser usados com orientação do 
dermatologista.Além disso, 
alguns casos só melhoram com 
uso de medicação via oral, 
como antibióticos ou 
isotretinoína, medicação 
derivada da vitamina A que 
esta sendo cada vez mais 
usada, principalmente pelos 
homens, por ser um 
tratamento prático e definitivo.

Em homenagem aos pais, cada vez mais vaidosos, pedimos para 
Dra. Suleima Arruda esclarecer as dúvidas mais freqüentes dos homens.



ESPORTE

   12° Rally dos Sertões

Diz o ditado que filho de peixe, peixinho é. E quando se fala em esportes em geral, carros, 
motos e velocidade, a sabedoria popular se aplica direitinho. Há muito, ou pouco, tempo atrás, 
eles frequentavam, quadras piscinas, campos de futebol. Alguns deles,curtiam as pistas, o 
cheiro de borracha queimada, de gasolina e a adrenalina à flor da pele. Por influência ou por 
herança genética, hoje são os filhos que radicalizam.
Esse ano, a 12ª Edição dos Sertões, o segundo maior do mundo e organizado pela Dunas 
Race, mais uma vez teve a participação da Granja Viana, tanto na organização como 
competindo. Estávamos muito bem representados pelos pilotos Andrés Soares e Renato Ferré, 
(Motos), Rodrigo Cataldi (Chacrinha) e Guilherme Malamud (Largada e Cronometragem) e 
Ricardo Grill (Neco), no Controle de chegadas. Aqui, os depoimentos dessas feras granjeiras e 
de seus inspiradores.  

Guilherme & Malamud  
Rodrigo Cataldi  Doubek

“O momento mais tenso 
aconteceu no Maranhão quando 
precisamos dormir na Reserva 
Indígena Araribóia. A organização 
tinha nos avisado para não parar 
lá em hipótese nenhuma porque 
era uma área muito perigosa. Mas 
estávamos com muito sono. Nós 
passamos por barricadas (grandes 
lombadas de terra que obriga os 
veículos a parar), que os índios 
fazem para cobrar pedágio. Como 
eles não sabiam que o Rally 
passaria por lá e já era madrugada, 
acampamos numa clareira. 
Dormimos  com os olhos bem 
abertos e entreguamos a Deus. De 
manhã, vimos um índio 
camuflado no meio do mato e nos 
mandamos rápido. Mas valeu a 
pena. Faria de novo quantas vezes 
puder".

  MalamudRaul

"Eu fui atleta 
quando era 
jovem, mas 
nunca pratiquei 
esportes 
radicais.. Dei a 
maior força para o Guilherme 
quando ele disse que iria 
participar do Rally dos Sertões 
porque era uma grande 
oportunidade. Mas, ao mesmo 
tempo, era também uma 
preocupação maior ainda. Frisei 
que ele nos ligasse todos os dias 
para que ficássemos tranqüilos, 
porque eles estariam expostos a 
diversos perigos. Não só pela 
competição , mas por outras 
causas alheias ao Rally".   

Ricardo Grill 

Filho de peixe...

Fernando 
Doubek 

“Minha paixão 
por carros e 
corridas vem de 
longe. Corri de 
kart, Gordini e 
Berlineta, Fórmula Fiat e de fusca 
na categoria Speed. Em casa 
sempre vivenciamos automóvel. 
Eu montava e desmontava os 
carros e os meus filhos me 
acompanhavam e foram tomando 
gosto. A família inteira cheirava 
gasolina. Ainda hoje curto 
consertar meu carros". 

18 Agosto 2004



Airton Grill

"Sempre 
pratiquei 
esportes, e ainda 
pratico. Acredito 
que influenciei 
meus filhos. 
Todos são esportistas. O Neco, 
em particular, é o que curte 
esportes mais radicais. Sem 
dúvida, apoiei a ida dele aos Rally 
dos Sertões. Só não me candidatei 
a ir também porque a organização 
não queria pessoas muito novas 
nem muito velhas". 

Renato  Ferré

 "Desde a primeira vez que subi 
em uma moto para minha 1ª 
trilha tinha como objetivo um dia 
na vida fazer o Rally dos Sertões. 
Esta é minha segunda 
experiência. Só que, em 2002, 
estive na categoria Expedition, 

Orestes Ferré
 
“A minha 
participação 
neste Rally dos 
Sertões começou 
há muitos anos 
quando dei a 1ª 
moto para o 
Renato, quando ele tinha 12 anos. 
A minha angústia foi enorme por 
só poder acompanhar de longe, 
mas fiquei feliz porque, no fundo, 
sabia que ele estava fazendo uma 
das coisas que ele mais gosta, que 

 "Este foi o meu terceiro Sertões. 
Desta vez, fui como Fiscal de 
Controle de Chegada.. Várias 
coisas me marcaram no Rally 
desse ano. Uma delas foi a picada 
de uma cobra que um amigo 
sofreu quando nós estávamos 
longe de qualquer cidade e o 
único meio de comunicação era 
um rádio HT manual que tinha 
dificuldades de comunicação com 
a organização. Outro susto foi 
quando o nosso carro ficou 
atolado no leito de um rio, nos 
Lençóis Maranhenses. Éramos o 
último carro e a preocupação era 
que não vinha ninguém atrás para 
nos ver e socorrer. . O Rally dos 
Sertões impressiona pelos 
contrastes: a beleza da natureza, a 
miséria que encontramos em 
vários locais e a evidente 
percepção de que o cerrado está 
sendo extinto pela pecuária 
extensiva e a extração de 
madeira". 

mais tranquila. Desta vez, 
participei na Competição Moto 
Producion, uma pauleira. 
Finalmente, lá estava eu! No 
segundo trecho, começou uma 
seqüência de acidentes de moto 
que jamais havia visto em toda a 
minha vida. No 3º dia, cai e 
machuquei o joelho. Mas foram o 
4º e o 5º dias de maior estresse. 
No 4º, duas motos bateram de 
frente e se incendiaram. Um dos 

pilotos quebrou a bacia e o outro 
sofreu queimaduras graves. Isto 
mexeu com a emoção de todos e 
ouvi dizer que muitos desistiram 
de continuar. O 5º dia foi muito 
difícil e cansativo. O emocional 
estava abalado e o cansaço 
acumulado. Percorremos 330 km 
de trecho cronometrado nas 
piores condições possíveis. Foi aí 
que parei para pensar o que estava 
fazendo lá e se tudo aquilo valeria 
a pena.  Sofri que nem um 
condenado para completar esta 
especial. Mas, quando cruzei a 
chegada, a sensação foi única.

Galeria de fotos

é andar de moto. No fim. foi 
muito recompensador. . Com 
certeza, ele foi um herói em 
terminar este tipo de prova e, 
ainda por cima, de MOTO .....
Eu sou um apaixonado por 
esportes a motor e o Renato 
também. Está no sangue...Valeu , 
acho que foi uma experiência de 
vida para ele."



Supermercados Pedroso
Tudo para sua casa com o melhor 
preço da região. Faça suas 
compras que entregamos pra 
você. Rua Batista Cepelo, 25
E av. Joaquim Barreto, 1133
Fones: 4703.3399 e 4616.0774 

Me chama que eu vou!
Motoqueiros espertos. Pizzas
deliciosas. Atendimento rápido
e eficiente. Ingredientes
importados. Preços nacionais.

aLigue de 3 . a domingo, a
partir das 18h00 e confira.
Fone: 4612-3661

Granja Viana Carnes
Para sua maior comodidade e 
tranquilidade as carnes são embaladas 
em recipientes próprios para 
congelamento e etiquetadas com peso, 
descrição e o valor. “Higiene, 
honestidade e eficiência para voçe”
Fone: 4612.5566

Granflowers
Presenteie com flores e arranjos. 
Decoramos festas de aniversário, 
casamento, noivado, debutante e 
Etc. Entregamos em qualquer 
endereço da região.
R. José Félix de Oliveira, 991
Fone: 4702.2632

Fix House - Manutenção
Serviços de elétrica, hidráulica, 
pintura e tudo para reformar sua 
casa. Temos equipe de manutenção 
para jardins e piscinas. Com profis-
sionais especia-lizados, garantimos 
qualidade e baixo custo. Consulte-
nos.  Fone 4702.7689

Consertos em micro-
computadores, impressoras e 
monitores. Instalação de redes, 
recarga de cartuchos recarga de 
toners para impressora a laser, 
tinta de alta resolução.
Fones: 4702.9651 e 9730.6876

Pelo 3º ano consecutivo, o Projeto Âncora estará sediando o III 
Encontro de Corais Infantis. Inspirado pelo "Gran Finale", o Encontro 
Nacional de Corais Infantis, que acontece na Sala São Paulo, é 
organizado pela renomada regente Lilia Valente, responsável pela 
regência do coral do Projeto Âncora e organizadora do evento. O canto 
coral é um instrumento importante para alcançar uma série de objetivos 
pedagógicos. Ali, as crianças aprendem a trabalhar em grupo e com 
harmonia e disciplina. Ao apresentar-se para o público, elas adquirem 
confiança, aumentando a sua auto-estima. 

No repertório, Lilia Valente prioriza músicas da cultura brasileira indo na contramão da cultura importada, 
que invade e empobrece o País. A comunidade da Granja Viana está convidada para apreciar as apresentações 
dos corais que serão enriquecidas com números circenses. Ao 
contrário do que sempre acontece, quando as salas de concerto são 
espaços escolhidos para apresentações deste tipo, o III Encontro de 
Corais Infantis acontecerá dentro do circo do Projeto Âncora. Será no 
dia 18 de agosto, a partir das 14h no Projeto Âncora, na Estada do 
Espigão, 1239 - Km 21 da Raposo Tavares, sentido interior/capital. A 
entrada é franca, bastando trazer um livro não didático ou 1k de 
alimento não perecível. No encerramento haverá um show de fogos 
de artifícios

P  Ârojeto ncora

COMUNIDADE

DELIVERY



Promoção

dia dos

Pais

VEREADOR

Zeca Pamplona é 100% granjeiro. Mora aqui há mais de 25 anos e 
por aqui estudou, cresceu e se casou. Advogado, sempre participou 
dos movimentos em defesa da região. Como Vereador vai cumprir 
seu papel e defender os anseios daqueles que pretendem fazer da 
Granja Viana o melhor lugar para se viver. Acredite!

Av. Queimada, 297 - Aldeia da Serra - Tel.: 4612.3777

Signora Pizza

( loja anexa ao Auto Posto Rede Manos)

Liquidação de Inverno

Fone: (11) 4702-7885
Av. João Paulo Ablas, 233 - km 24,5 da Via Raposo Tavares

Jd, da Glória - Granja Viana - Cotia
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48º Jogos Regionais de Cotia, 
um evento para ninguém se esquecer

REGIÃO

Classif.    Município                  Pont.

1º     São Caetano do Sul           318
2º     Santos                                280
3º     São Bernardo do Campo  249
4º     Guarulhos                          184
5º     Osasco                               175
6º     Santo André                       154
7º     Cotia                                   114
8º     Diadema                             106
9º     São Vicente                         83
10º   Guarujá                              71
11º    tapevi                                 65
12º   Cubatão                              61
13º   Mauá                                  57
14º   Itanhaém                            50

        Santana do Parnaíba         50
16º   Jandira                                49
17º   Praia Grande                      46
18º   Caieiras                              41

        Taboão da Serra                41
20º   Embu das Artes                37
21º   Carapicuíba                       36
22º   Francisco Morato             33
23º   Peruíbe                              31
24º   Franco da Rocha              27

        Mongaguá                         27
26º   Barueri                               25
27º   Cajamar                              20
28º   Embu Guaçu                     19
29º   Ribeirão Pires                    17
30º   Pirapora do Bom Jesus     13
31º   Itariri                                  11
32º   Vargem Gde. Paulista       5
33º   Bertioga                             3

         Itapecerica da Serra         3
35º   Rio Grande da Serra         1

empre que há a vontade Sde todos em fazer o 
melhor, as coisas 

acontecem. Assim foi a 
realização da 48ª Edição dos 
Jogos Regionais 1ª Região que 
aconteceram em Cotia, no 
período de 7 a 17 de julho. 
Realizado pela Secretaria de 
Estado da Juventude, Esporte 
e Lazer em parceria com a 
Prefeitura de Cotia, pela 
primeira vez, a cidade foi sede 
do segundo maior evento 
esportivo amador do Estado 
de São Paulo. Durante 11 dias, 
Cotia respirou esporte. Mais de 
7.200 atletas de 35 municípios 
participaram do evento que é 
classificatório para os Jogos 
Abertos do Interior, que este 
ano serão realizados em 
setembro, na cidade de 
Barretos. 
Muitos não acreditavam, mas o 
48º Jogos Regionais foi um 
sucesso. Sucesso na 
organização, nas instalações 
esportivas, alojamentos e, 
principalmente, pelo resultado 
obtido por Cotia, um honroso 
7º lugar, o que vem colocar o 
município entre as principais 
forças no Esporte do Estado 
de São Paulo. A cidade subiu 
duas colocações em relação 
aos Jogos de 2002 e uma em 
relação aos Jogos de 2003, 
ficando atrás somente de 
cidades que têm tradição 
esportiva como São Caetano 
do Sul, Santos, São Bernardo 

do Campo, Guarulhos, Osasco 
e Santo André. Cotia 
conquistou três medalhas de 
Ouro, no Tênis de Mesa 
Feminino, no Futebol de 
Campo Masculino e na 
Natação, categoria paraatletas. 
Ganhou medalhas de Prata no 
Handbol Masculino, no Tênis 
Feminino, na Malha e na 
Natação Paraatletas. Subiu no 
podium para receber a medalha 
de Bronze, através das atletas 
da Ginástica Rítimica 
Feminina. E assim foi. 
Também conquistou vários 4º, 
5º, 6º, 7º e 8º lugares, 
classificações importantes 
numa competição deste porte. 
Durante o evento, atletas 
medalhistas de Olimpíadas e de 
campeonatos mundiais, e 
outros ainda iniciantes, que 
circularam nas quadras, 
piscinas e campos elogiaram a 
hospitalidade dos cotianos e a 
organização do evento. A 
confraternização entre as 
cidades, através dos atletas, 
dirigentes e organizadores 
provou que o esporte ainda é o 
caminho mais curto para 
exercer a cidadania e a 
qualidade de vida. A população 
de Cotia teve a oportunidade 
de assistir performances de alto 
nível técnico e vibrou nas 
arquibancadas. Dois momentos 
em especial causaram emoção. 
A Cerimônia de Abertura, pela 
sua sensibilidade e bom gosto e 
o Ato Ecumênico pela Paz, 

uma homenagem prestada ao 
atleta Wellington Gonçalves do 
Nascimento, da Delegação de 
Peruíbe, que faleceu durante os 
Jogos, em decorrência de um 
incidente, independente da 
competição. 
A vitória foi de todos. Da 
vontade da atual administração 
em investir no Esporte de 
Cotia, do Comitê Dirigente da 
Secretaria Estadual de 
Esportes, da Comissão 
Organizadora da Prefeitura de 
Cotia, perfeitamente 
integrados, da iniciativa privada 
e empresas de Cotia que foram 
parceiros e patrocinadores, das 
prefeituras dos municípios e 
delegações participantes, dos 
atletas e de toda a equipe de 
apoio. Ganhamos todos. 
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ESTAMOS EM PROMOÇÃO!

30% em qualquer forma
 de pagamento

40% no pagamento a`vista

Rua josé félix de Oliveira, 928 lj 21 - fone: 46128306



A Terça Insana é um show de humor 
que acontece todas as terças-feiras 

e que nunca se repete: a cada semana 
um tema diferente serve de inspiração 
para novas criações.O que significa uma 
nova estréia a cada semana. É uma 
"Comédia de Revista"
  O espetáculo que o grupo levará para 
o Teatro ASSA é um apanhado dos 

alguns dos grandes momentos dos 220 espetáculos diferentes criados, até agora, nestes quase 4 anos 
de trabalho.   Um roteiro que mostra a abrangência e tipos e temas escritos pelos 6 atores do elenco 
fixo, mostrando o melhor de seu humor inteligente, ferino, crítico e cheio de picardia. 
TERÇA INSANA - GRANDES MOMENTOS 2  - LOCAL: TEATRO ASSA - Rua Santo Antonio, 
406 DIA 7 DE AGOSTO DE 2004 (SÁBADO) - 21 HORAS  Ingressos: R$ 30,00 meia entrada e 
inteira/doadores de 1kg de alimento ou agasalho para a ASSA R$ 60,00 inteira não doadores
À venda no Teatro Assa e na Papelaria Giusti - Av. José Felix Oliveira, 1026Informações: 4702-2580

De volta ao teatro ASSA!!!
Terça Insana

Em nossa edição passada, 
erramos o horário de 
funcionamento. Confira:

Almoço - De 3ª à 6ª das 12h às 
15h. Sábado e domingo - Das 
13h às 17h

Noite - 5ª, 6ª e sábado, a partir 
das 20h. Aos domingos (Noite 
da Pizza), a partir das 19h        
O Restaurante, Bar e 

Espaço Mariola está situado na 
Estrada do Moinho Velho, 750 
(Travessa da Estrada do Embu) 
- Granja Viana - Tel. 4241. 
7256

Mariola

Viaje para o exterior sem sair do Brasil

Foto

Foto

Usem a criatividade e mandem sugestões. Além de ter seu 
talento 
perpetuado, o autor do nome escolhido ainda receberá um 
Kit Prêmio 
para o seu pet: 1 Banho e Tosa 1 dose de vacina anual (V8 
e anti-rábica) 1 
Frontline Plus
As sugestões de nomes deverão ser enviadas para o e mail: 
nelsonpalla@yahoo.com

Como vai se chamar a clínica do Dr. Nelson Palla?

FIQUE LIGADO
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14 anos de
Tradição

Sorteio de um  

aparelho de dvd

  www.petsupermarket.com.br 

O maior petshop virtual da internet.
 Compre pela net e receba em casa tudo embaladinho, 
entrega com frota própria. Parcelamos em até 6 vezes. 

Frete grátis para São Paulo capital, Granja Viana, Alphaville, 
Barueri, Santana de Parnaiba, Cotia, Itapevi.

 Rua dos Bandeirantes, 366 - São Paulo - sp 
tels:32273580 / 33118723/ 33134844 / 3313483

Petsupermarket

FERNANDO OLIVEIRA FERNANDO OLIVEIRA 

MICROSOFT . LINUX

manutenção de micros/redes
altere/crie seu web site

7229.5177 . fernanoliver@hotmail.com

solicite uma visitasolicite uma visita**

analista de suporteanalista de suporte
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Horário de funcionamento: de Segunda a Sábado das 8:00 hs às 19:30 hs 
Domingos e Feriados das 7:00 hs às 13:00

“Selecionamos diariamente legumes e frutas frescas
Frutas nobres importadas de primeira qualidade.”

Estacionamento amplo e gratuito Rod. Raposo Tavares, km 32,5  (dentro do mercado municipal)
Fone: 4703 - 7198




